

SD Inpres Bambamanurung, SD Inpres Swakarsa dan SD Negeri Kecil Salulebbo Maju Ketingkat Kecamatan

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID

Feb 27, 2023 - 18:41



Mamuju Tengah – Kelompok Kerja Guru (KKG) Ki Hajar Dewantara gugus 1 menggelar Cerdas Cermat yang dilaksanakan di gedung Kordinator Wilayah (Korwil) Kecamatan Topoyo , Senin 27/02/2023.

Turut hadir Kabid pembinaan SD Muhammad Arif S.Pd,M.Pd, Korwil Kecamatan Topoyo Awaluddin S.Pd,M.Pd, Pengawas wilayah 1 Sanusi S.Pd,M Pd, Kepala Sekolah UPTD SD Negeri Talado Dedi Nurpiawan S.Pd,Gr, dan Kepala Sekolah yang ada di Gugus 1 wilayah Kecamatan Topoyo.



Menurut laporan ketua KKG Muhammad Yusuf J tujuan kegiatan yaitu memberikan ruang seluas-luasnya kepada Siswa-siswi untuk berkompetisi.

“Kegiatan Cerdas Cermat Selain menunjukkan yang terbaik juga bisa melatih berpikir kritis serta bisa mempererat hubungan dengan sesama teman,” ucapnya.

Muhammad Arif mewakili dari dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah sekaligus membuka kegiatan tersebut mengatakan ini kegiatan yang berjenjang , selain ditingkat gugus juga akan dilaksanakan ditingkat Kecamatan dan dilanjutkan ditingkat Kabupaten .

“Biarkan Anak-anak kita berkompetisi ,luaskan pikirannya jangan ada intervensi dan junjung tinggi sportifitas demi kemajuan bersama,” Terangnya.



Lanjutnya, kegiatan ini bisa memotivasi Siswa-siswi untuk berprestasi, boleh jadi anak yang dari sekolah terpencil seperti butu dinding yang juara karena setiap anak punya bakat masing-masing.

“Kewajiban kita hanya mengarahkan, mengasah dan membimbing anak tersebut supaya dapat muncul bakatnya ,” ungkap Muhammad Arif saat memberi sambutan.

Sementara Korwil Kecamatan Topoyo mengungkapkan apa yang kami lakukan pada hari ini berjalan berkat partisipasi oleh para kelapa Sekolah.

“Kami mengharapkan kegiatan ini berjalan dengan baik tanpa ada intervensi sehingga betul-betul menghasilkan yang mampu melanjutkan untuk berkompetisi ditingkat selanjutnya,”harapnya.

Terpantau kegiatan Cerdas Cermat diikuti 10 Sekolah dari gugus 1 dan yang menjadi perwakilan untuk melanjutkan ketingkat selanjutnya adalah UPTD SD Inpres Bambamanurung Juara 1, UPTD SD Inpres Swakarsa Juara 2 dan UPTD SD Kecil Salulebbo juara ke-3.